



La Confederación Hidrográfica del Segura incorpora cuatro nuevos funcionarios de escalas técnicas del MITECO.

27.junio.2025- El presidente de la CHS, Mario Urrea, acompañado por el Jefe de Área de RRHH de la Secretaría General, Joaquin Moreno, ha dado la bienvenida, tras la toma de posesión efectuada, a cuatro nuevos funcionarios de la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de Organismos Autónomos.

Los nuevos funcionarios pasaran a reforzar las siguientes Áreas de Comisaria de Aguas: Servicio de Gestión Medioambiental e Hidrología; Régimen Concesional Subterráneas, Servicio de Calidad de las Aguas, y por último, Servicio de Actuaciones en cauces, que precisan incorporación de nuevos efectivos dadas las cargas de trabajo que actualmente recaen en la Comisaria de Aguas.

Con la incorporación de estos nuevos efectivos, la plantilla actual de la CHS, O.A. cuenta con 324 efectivos desglosados en 190 funcionarios y 134 laborales.

Nota de prensa